

GRUPO SOS PRESENTA CONCILIACIÓN ENTRE LOS RESULTADOS PROVISIONALES Y LOS DEFINITIVOS CORRESPONDIENTES AL EJERCICIO 2006

o El ajuste más significativo se debe al cálculo del gasto por impuesto de sociedades en las cuentas consolidadas.

Madrid, 23 de mayo de 2007.- Grupo SOS, líder marquista en los sectores de aceite, arroz y galletas, ha presentado ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores la Información Pública Periódica correspondiente al segundo semestre de 2006, como consecuencia de las diferencias surgidas entre las cuentas anuales definitivas y la información provisional remitida el día 1 de marzo de 2007.

En la referida Información Pública Periódica se detallan todas las diferencias surgidas, destacando que el beneficio después de impuestos ha disminuido en 5,1 millones de euros, lo que representa un 36% menos con respecto al avance de marzo. Así, la cifra final del beneficio después de impuestos asciende a 11,7 millones de euros, esto es, un 20% más con respecto al ejercicio precedente.

La razón principal de esa diferencia se debe al cálculo definitivo del impuesto de sociedades, ateniéndose a los diferentes regímenes fiscales donde Grupo SOS tiene intereses, y en aplicación de las Normas Internacionales de Contabilidad (NIC)

La esperada reducción del tipo impositivo sobre el impuesto de sociedades no ha sido aplicada de manera general en todo el territorio nacional, como el Grupo había previsto en la información provisional, lo que ha supuesto un recálculo del gasto por impuesto en las cuentas anuales definitivas. El Grupo espera que dichas modificaciones sean aprobadas en el año en curso.

En el resto de epígrafes no se han producido diferencias significativas: así, las ventas del ejercicio 2006 quedan en 1.471 millones de euros, superiores en un 17,6% a las del ejercicio anterior; el EBITDA consolidado no ha sufrido modificaciones, alcanzando la cifra de 80,8 millones de euros, un 34,7% más con respecto al ejercicio 2005, y el beneficio antes de impuestos se sitúa definitivamente en los 10,7 millones de euros.